

Acueducto de Bogotá envió agua a Facatativá

Debido a la situación de desabastecimiento de agua en Facatativá (Cundinamarca), producto de manos criminales que derramaron petróleo en una de las quebradas que abastece al municipio, la Alcaldía viene intentando solucionar el problema con la entrega de más de 363.000 litros de agua, en cerca de 25 barrios. De acuerdo con la Alcaldía, por

medio de tractomulas y carrotanques aún se prevé la entrega de otros 200.000 litros en las zonas de mayor población

La emergencia está por cumplir dos semanas y ha afectado a unas 150.000 familias. La atención ha estado a cargo de más de 120 funcionarios de la Empresa de Aguas de Facatativá y ha contado con el apoyo del Cuer-

po de Bomberos del municipio, las Empresas Públicas de Cundinamarca, el municipio de Madrid y la Empresa de Acueducto de Bogotá, que han estado en constante comunicación y han coordinado la entrega constante de agua potable. El objetivo ahora es retirar los residuos esta semana para reconectar el servicio.



El desabastecimiento ha afectado a cerca de 150.000 familias del municipio.